

Yulimar Rojas et Armand Duplantis, les athlètes de l'année



A Madrid, Yulimar Rojas a fait un triple saut de 15,43 mètres et battu le record du monde.

La Havane, 8 décembre (RHC) Les détenteurs de records du monde Yulimar Rojas et Armand Duplantis ont été sélectionnés comme les athlètes de l'année 2020, lors du Gala annuel de la Worldathletics qui s'est tenu samedi dernier de manière virtuelle.

Yulimar Rojas, née il y a 21 ans au Venezuela et formée par l'illustre Cubain Ivan Pedroso, a concouru avec modération en 2020, mais elle a fait en sorte que chacune de ses apparitions compte. Elle a battu le record sud-américain du triple saut en salle lors de sa première compétition de l'année, en atteignant 15,03 m à Metz, en France. Lors de sa deuxième compétition, le meeting du World Athletics Indoor Tour à Madrid, elle a sauté 15,43 m, battant ainsi le record du monde en salle de sept centimètres.

Elle n'a participé que deux fois à des compétitions en plein air, remportant le meeting de la Ligue de Diamant à Monaco et à Castellon, en Espagne, où elle a sauté 14,71 m, le saut en plein air le plus significatif au monde cette année.

Armand Duplantis, quant à lui, a battu le record du monde de saut à la perche à deux reprises, en dépassant 6,17 et 6,18 m lors de week-ends consécutifs en février, quelques semaines seulement avant que la pandémie mondiale de coronavirus ne mette le monde du sport au point mort. Lorsque la compétition a finalement repris, Duplantis a couronné sa saison et a produit le plus haut saut en plein air de tous les temps (6,15 m) et a terminé l'année, invaincu en 16 compétitions.

Duplantis, qui a fêté son 21e anniversaire le mois dernier, est le plus jeune athlète à avoir jamais été nommé athlète mondial de l'année.

Avec les informations de World Athletics

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/241777-yulimar-rojas-et-armand-duplantis-les-athletes-de-lannee>



Radio Habana Cuba